

FERNÁNDEZ BOLAÑOS, José Antonio

Coadjutor (1952-1986)

Nacimiento: Agudo (Ciudad Real), 19 de febrero de 1952.

Profesión religiosa: Astudillo (Palencia), 13 de agosto de 1970.

Defunción: Bata (Guinea Ecuatorial), 10 de junio de 1986, a los 34 años.

José Antonio, «Bolaños» como era costumbre llamarlo, nació en Agudo, pueblo de Ciudad Real, el 19 de febrero de 1952.

Hace el aspirantado en Carabanchel Alto y el noviciado en Astudillo, donde profesa el 13 de agosto de 1970. Realiza el perfeccionamiento en Urnieta (Guipúzcoa). Despues, es enviado como tirocinante a la Escuela-Hogar de Ciudad Real. En Béjar obtiene el título de ingeniero técnico y es destinado a San Fernando. Forma parte de la comunidad de los últimos años en que estuvo regido por los salesianos. De San Fernando vuelve a Carabanchel Alto. Y aquí recibe la obediencia de ir a la escuela profesional de Bata, en Guinea Ecuatorial.

Salesiano bondadoso, entregado y enormemente servicial, montó y puso a punto el taller de electrónica, ganándose el aprecio de los muchachos, profesores, salesianos de la comunidad y de muchos religiosos que requerían su servicio.

El 10 de junio de 1986, Bolaños se disponía a pasar los días de estancia veraniega con la familia. Como otros salesianos de la presencia inspectorial en Guinea, iba a disfrutar de unos días en España, relevado por salesianos de la península. Salió a dar un paseo por la playa para refrescarse. También se encontraban en el lugar un grupo de religiosas angelinas, con algunas jóvenes catequistas. En un momento dado, dos de ellas gritan en el mar porque no alcanzan la orilla. José Antonio, sin pensárselo, se lanza a rescatarlas. Salva con facilidad a una, pero le cuesta más esfuerzo sacar a la segunda. Tanto es así que se desvanece, aún en el agua, y es tragado por las olas. Era el 10 de junio de 1986 y tenía 34 años de edad.

El cadáver se encontró a la mañana siguiente y fue repatriado a España. Sus restos descansan en el panteón de Carabanchel (Madrid).